



将棋は実川俊夫さん 囲碁は市原敏雄さん

7月17日に公民館主催の将棋大会、また8月7日に囲碁大会が文化会館で行われ、熱戦を繰り広げました。

当日は、初級者から上級者までそれぞれのレベルに応じた対局となり、一手一手の緊張した様子のなかにも楽しさが感じられました。

大会結果は次のとおりです。(敬称略)

第36回横芝町将棋大会

- 優勝 実川 俊夫 (於幾)
- 準優勝 崎山小五郎 (旭市)
- 第3位 中島 静義 (成東町)
- 第4位 林 栄作 (旭市)
- 第5位 鈴木 勝己 (東町)

第36回横芝町囲碁大会

- 優勝 市原 敏雄 (鳥喰下)
- 準優勝 鈴木 允直 (八日市場市)
- 第3位 佐藤 義仁 (栗山)
- 第4位 山本 平 (松尾町)
- 第5位 小野 沢敏光 (光町)



すくすく教室のご案内

かけがえない子どもを健やかに育てるための「すくすく教室」を開きます。

むしば予防の方法や手づくりおやつ作り方などを楽しく学習します。仲間づくりにもなりますので、ぜひ参加してください。

とき 10月7日(金) 午後2時から

ところ 町文化会館

対象 就学前の子どもをもつ母親とその子
申し込み 町文化会館 (☎1351) へ申し込んでください。

町民体育祭は10月2日

(雨のとき10月10日)

会場 横芝中学校 校庭



日やけした笑顔はあなたの財産

さわやか子どもに拍手!!

社会教育指導員・伊藤はる

いよいよ2学期です。

あなたはよく日やけていますね。夏休み中太陽をいっぱい身に受け、いい空気をたくさん吸い込んだんでしょ。

1学期のあなたと比べると、見違えるほどたくましくなっていますね。その「たくましさ」は何でしょうか。体力が増し、

ねばり強くものをやり通したり、いろいろと工夫したりして生活した成果かしら。

私は、たくましい子を見ると、思わず拍手をします。日やけのあなたのさわやかな笑顔に拍手を送ります。

「正直のところ、本を読んだり、頭の中へのつめこみ学習はやらなかったんです。」? 気にしない、気にしない。そのたくましさがある



あなたの財産なんです。

私は、今までたくさんの日やけ少年少女を知っています。あなたも安心——それらの日やけ子どもは、夏休みに身につけた財産を2学期の生活に役立てています。

もし、あなたが小学生なら、その集中力を授業中にかして学習し、ねばり強さで家庭学習(自主学習)を長続きさせていけますね。もし、あなたが中学3年生だったら、進路の目標に向かってまい進し通すことです。目標達成間違いなしと信じます。